



Herzlich willkommen in der Kanzlei Stefan Leukart!!!

Frau Cvetka Emmerich beginnt zum 01.07.2018

 Tübingen, den 22.07.2018

Seit Anfang Juli arbeitet **Frau Cvetka Emmerich** als gelernte und erfahrene Steuerfachangestellte und Bilanzbuchhalterin in unserer Kanzlei. Frau Emmerich unterstützt uns in Vollzeit überwiegend in den Bereichen Jahresabschluss und private Steuererklärungen.

Nutzen Sie ihre Erfahrung und ihr Wissen und lassen Sie sich mit all ihren Fragen von ihr kompetent beraten! Wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit mit Frau Emmerich und unseren Mandanten sowie allen Kolleginnen und Kollegen.

Wir wünschen Frau Emmerich für die anspruchsvollen und vielfältigen Tätigkeiten eine angenehme und stressfreie Einarbeitungsphase und ganz viel Freude an ihrer neuen Tätigkeit!

Alles Gute wünschen – Stefan Leukart & Team

Sprechen Sie mit uns – wir sind immer für Sie da!

PS: Wussten Sie schon, dass die Kanzlei DIN ISO zertifiziert ist? Weitere Informationen hierzu erhalten Sie auf unserer Website unter:

www.steuerberater-leukart.de